

Pressemitteilung 03/2021

5000 Euro in bar

Christel und Franz Funk gewinnen beim Prämiensparen der Sparkassen

Biberach, 2. März 2021

Fast 680.000 Euro, davon 48 Hauptpreise zu 5.000 Euro wurden beim Prämiensparen der Sparkassen in Baden-Württemberg im Februar ausgelost. Einen dieser Hauptpreise bekommen Christel und Franz Funk aus Bad Buchau.

„So viel Geld haben wir ja noch nie gewonnen“, freuen sich die beiden Gewinner. Sie möchten das Geld nicht für sich behalten, sondern ihren Kindern, Enkeln und Urenkeln schenken. „Eine gute Idee, Glück mit anderen zu teilen. Und ganz im Sinn des PS-Spargedankens“, findet auch Jürgen Krall von der Kreissparkasse in Bad Buchau und gratuliert seinen Kunden. „Denn ein Teil des Lospreises wird für gemeinnützige Projekte im Landkreis Biberach verwendet.“

Im Februar wurden bei der monatlichen Auslosung über 44.000 Gewinne gezogen. Ein Monatslos der Lotterie PS-Sparen und Gewinnen kostet fünf Euro. Davon werden vier Euro angespart. Der Loseinsatz von einem Euro sichert die Chance auf einen Gewinn bei zwölf Monatsauslosungen und zwei Sonderverlosungen. Die nächste Sonderauslosung findet am 10. März statt. Hierbei werden E-Bikes im Wert von je 4.000 Euro verlost.

161 Wörter mit 1076 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2021_KSK-PS-Funk-1.jpg

Christel und Franz Funk gewinnen 5000 Euro. Jürgen Krall von der Kreissparkasse in Bad Buchau (Mitte) gratuliert.

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de